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So beantragen Sie online ein Visum für Saudi-Arabien: Eine Schritt-für-Schritt-Anleitung 

Dank des Online-Antragssystems ist die Beantragung eines Visums für Saudi-Arabien jetzt bequemer 

denn je. Egal, ob Sie geschäftlich, Online-Visumantrag für Saudi-Arabien aus touristischen oder 

religiösen Gründen reisen, Sie können jetzt bequem von zu Hause aus ein Visum für Saudi-Arabien 

beantragen. Das Königreich Saudi-Arabien bietet verschiedene Arten von Visa an, um den Bedürfnissen 

verschiedener Reisender gerecht zu werden. Diese Anleitung führt Sie durch die wichtigsten Aspekte der 

Online-Beantragung eines Visums für Saudi-Arabien, einschließlich der Berechtigung, des 

Antragsverfahrens und wichtiger Tipps. 

Arten von Visa für Saudi-Arabien 

Bevor Sie einen Antrag stellen, müssen Sie wissen, welche Art von Visum Sie benötigen. Saudi-Arabien 

bietet mehrere Kategorien an, darunter: 

Touristenvisum: Ideal für Urlaubsreisende, die die reiche Kultur und die historischen 

Sehenswürdigkeiten Saudi-Arabiens erkunden möchten. 

Geschäftsvisum: Für Fachleute, die Konferenzen, Meetings oder andere geschäftliche Veranstaltungen 

besuchen. 

Hadsch- und Umrah-Visum: Spezielle Visa, die Pilgern aus religiösen Gründen gewährt werden. 

Arbeitsvisum: Erforderlich für ausländische Staatsangehörige, die bei Unternehmen in Saudi-Arabien 

beschäftigt sind. 

Familienbesuchsvisum: Für diejenigen, die im Königreich lebende Familienmitglieder besuchen möchten. 

Berechtigung für ein Saudi-Visum 

Um für ein Saudi-Visum in Frage zu kommen, müssen Antragsteller bestimmte Kriterien erfüllen. Dazu 

gehören: 

 

Ein gültiger Reisepass mit einer Gültigkeit von mindestens sechs Monaten. 

Ein klarer Reisezweck (Geschäft, Tourismus, Pilgerfahrt usw.). 

Nachweis der finanziellen Leistungsfähigkeit für die Dauer des Aufenthalts. 
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Krankenversicherung (für Touristenvisa). 

Für verschiedene Visatypen können zusätzliche Anforderungen gelten, wie z. B. eine Förderung durch 

ein saudisches Unternehmen für Arbeitsvisa oder ein Einladungsschreiben für Geschäftsvisa. 

 

Der Online-Visumantragsprozess für Saudi-Arabien 

Der Visumantragsprozess für Saudi-Arabien wurde durch ein Online-Portal namens Enjazit-System oder 

durch autorisierte Agenten wie Saudi eVisa optimiert. Hier ist eine Schritt-für-Schritt-Anleitung zur 

Online-Beantragung eines Saudi-Visums: 

 

Schritt 1: Besuchen Sie das offizielle Visa-Portal 

Besuchen Sie zunächst die offizielle Website zur Beantragung eines Saudi-Visums, z. B. das Saudi eVisa-

Portal für Touristenvisa oder die Enjazit-Plattform für andere Visatypen. Wählen Sie je nach Reisezweck 

die richtige Plattform. 

 

Schritt 2: Ausfüllen des Antragsformulars 

Füllen Sie das Online-Visumantragsformular mit persönlichen Daten, Passinformationen und Reisezweck 

aus. Stellen Sie sicher, dass alle Angaben korrekt sind und mit Ihrem Reisepass übereinstimmen, um 

Verzögerungen zu vermeiden. 

 

Schritt 3: Erforderliche Dokumente hochladen 

Sie müssen eine gescannte Kopie Ihres Reisepasses, Passfotos und alle anderen relevanten Dokumente 

basierend auf Ihrem Visumtyp hochladen (z. B. geschäftliche Einladungsschreiben, Hadsch-/Umrah-

Dokumentation). 

 

Schritt 4: Bezahlen der Visagebühr 

Nachdem Sie das Formular ausgefüllt haben, müssen Sie die Visagebühr online mit einer Kredit- oder 

Debitkarte bezahlen. Die Gebühren variieren je nach Art des Visums und seiner Dauer. Es ist ratsam, die 

spezifischen Gebühren für Ihren Visumtyp zu überprüfen, bevor Sie fortfahren. 

 

Schritt 5: Senden des Antrags 

Sobald der Antrag ausgefüllt, Dokumente hochgeladen und Gebühren bezahlt sind, senden Sie Ihren 

Antrag zur Bearbeitung ab. Sie erhalten eine Bestätigungs-E-Mail mit einer Referenznummer, um den 

Status Ihres Antrags zu verfolgen. 



 

Schritt 6: Auf die Genehmigung warten 

Die Bearbeitungszeit für ein Saudi-Visum kann je nach Art des Visums und Nationalität des Antragstellers 

zwischen einigen Tagen und zwei Wochen betragen. Touristenvisa werden in der Regel schneller 

bearbeitet, während Arbeits- und Geschäftsvisa aufgrund zusätzlicher Genehmigungen mehr Zeit 

benötigen können. 

 

Schritt 7: Erhalten Sie Ihr Visum 

Nach der Genehmigung wird Ihr Visum elektronisch mit Ihrem Reisepass verknüpft. Für bestimmte Arten 

erhalten Sie möglicherweise ein digitales Visumdokument, das Sie ausdrucken und auf Reisen mit sich 

führen sollten. 

 

Tipps für einen reibungslosen Antragsprozess 

Bewerben Sie sich frühzeitig: Es wird empfohlen, Ihr Visum mindestens einen Monat vor Ihrem 

geplanten Reisedatum zu beantragen, um mögliche Verzögerungen zu berücksichtigen. 

Stellen Sie sicher, dass die Dokumente Visumantrag für Saudi-Arabien korrekt sind: Überprüfen Sie alle 

Dokumente vor der Einreichung auf Richtigkeit, um Ablehnungen oder Verzögerungen zu vermeiden. 

Bewahren Sie Kopien von allem auf: Bewahren Sie immer Kopien Ihres Visumantrags, Zahlungsbelegs 

und Bestätigungs-E-Mails für zukünftige Referenzen auf. 

Überprüfen Sie die Gültigkeit des Visums: Stellen Sie sicher, dass Sie die Aufenthaltsdauer und die 

Gültigkeitsdauer Ihres Visums verstehen, um ein Überziehen des Visums zu vermeiden, das zu Strafen 

führen kann. 

Fazit 

Die Online-Beantragung eines Saudi-Visums ist ein unkomplizierter Vorgang, der Zeit und Mühe spart. 

Reisende können aus der Vielfalt der verfügbaren Visaarten dasjenige auswählen, das ihren 

Anforderungen am besten entspricht, sei es für Tourismus, Geschäftsreisen oder Pilgerreisen. Wenn Sie 

die in diesem Leitfaden beschriebenen Schritte befolgen und die Antragsvoraussetzungen genau 

beachten, können Sie eine problemlose Erfahrung sicherstellen und sich auf die Vorbereitung Ihrer Reise 

nach Saudi-Arabien konzentrieren. 

How to Apply for a Saudi Visa Online: A Step-by-Step Guide 

Applying for a visa to Saudi Arabia Visa Application Online  is now more convenient than 

ever, thanks to the online application system. Whether you are traveling for business, tourism, or 

religious purposes, you can now apply for a Saudi visa from the comfort of your home. The 

Kingdom of Saudi Arabia offers various types of visas to accommodate the needs of different 
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travelers. This guide will walk you through the key aspects of applying for a Saudi visa online, 

including eligibility, the application process, and important tips. 

Types of Saudi Visas 

Before applying, it's essential to know which type of visa you need. Saudi Arabia offers several 

categories, including: 

1. Tourist Visa: Ideal for leisure travelers looking to explore Saudi Arabia's rich culture 

and historic landmarks. 

2. Business Visa: For professionals attending conferences, meetings, or other business-

related events. 

3. Hajj and Umrah Visa: Special visas granted to pilgrims for religious purposes. 

4. Work Visa: Required for foreign nationals employed by companies in Saudi Arabia. 

5. Family Visit Visa: For those looking to visit family members residing in the Kingdom. 

Eligibility for Saudi Visa 

To be eligible for a Saudi visa, applicants must meet certain criteria. These include: 

• A valid passport with at least six months’ validity. 

• A clear purpose of travel (business, tourism, pilgrimage, etc.). 

• Evidence of financial capability for the duration of the stay. 

• Medical insurance (for tourist visas). 

Different visa types may have additional requirements, such as sponsorship from a Saudi 

company for work visas or a letter of invitation for business visas. 

The Saudi Visa Application Process Online 

The Saudi visa application process has been streamlined through an online portal known as the 

Enjazit system or through authorized agents such as Saudi eVisa. Here’s a step-by-step guide to 

applying for a Saudi visa online: 

Step 1: Visit the Official Visa Portal 

To start, visit the official Saudi visa application website, such as the Saudi eVisa portal for 

tourist visas or the Enjazit platform for other visa types. Make sure to choose the correct 

platform based on your travel purpose. 

Step 2: Complete the Application Form 

Fill out the online visa application form with personal details, passport information, and travel 

purpose. Ensure all details are accurate and match your passport to avoid delays. 

Step 3: Upload Required Documents 



You will be required to upload a scanned copy of your passport, passport-sized photographs, and 

any other relevant documents based on your visa type (e.g., business invitation letters, 

Hajj/Umrah documentation). 

 

 

Step 4: Pay the Visa Fee 

After completing the form, you will need to pay the visa fee online using a credit or debit card. 

The fees vary depending on the type of visa and its duration. It’s advisable to review the specific 

fees for your visa type before proceeding. 

Step 5: Submit the Application 

Once the application is filled out, documents uploaded, and fees paid, submit your application 

for processing. You will receive a confirmation email with a reference number to track your 

application status. 

Step 6: Wait for Approval 

The processing time for a Saudi visa can take anywhere from a few days to two weeks, 

depending on the type of visa and the applicant’s nationality. Tourist visas tend to be processed 

faster, while work and business visas may require more time due to additional approvals. 

Step 7: Receive Your Visa 

Once approved, your visa will be Saudi Visa Online Application  electronically linked to your 

passport. For certain types, you may receive a digital visa document that you should print out and 

carry with you when traveling. 

Tips for a Smooth Application Process 

1. Apply Early: It’s recommended to apply for your visa at least a month before your 

intended travel date to account for any potential delays. 

2. Ensure Document Accuracy: Double-check all documents for accuracy before 

submission to avoid rejections or delays. 

3. Keep Copies of Everything: Always keep copies of your visa application, payment 

receipt, and confirmation emails for future reference. 

4. Check Visa Validity: Make sure you understand the duration of stay and validity period 

of your visa to avoid overstaying, which can lead to penalties. 

Conclusion 

https://www.visa-saudi.org/de/visa


Applying for a Saudi visa online is a straightforward process that saves time and effort. With the 

variety of visa types available, travelers can choose the one that best suits their needs, whether 

for tourism, business, or pilgrimage. By following the steps outlined in this guide and paying 

close attention to the application requirements, you can ensure a hassle-free experience and focus 

on preparing for your trip to Saudi Arabia. 


